

Revista N° 470 (2º Sem. 1994)

LA LUNA, EL VIENTO, EL AÑO, EL DÍA DE ANA PIZARRO:
TODO SON INTERROGANTES.

México, Fondo de Cultura Económica, 1994

DCG-4645

MARIA NIEVES ALONSO
Universidad de Concepción

"¿Quieres saber cómo me siento: no
te voy a decir: sola, muy sola".

"No soy sólo una mujer intelectual, responde Ana Pizarro a Paride Zerán (*La Época*, 24 de abril, 1994), están mis hijos, mi Matías, mi Javiera... ellos vivieron conmigo todos los momentos de mi formación... fueron creciendo con el hombre de cola, el orejón. Discutieron con Las Casas contra Sepúlveda... Más tarde estuvieron con Martí y luego fueron Vanguardistas. Hasta que ya crecidos, llegaron al convencimiento de que hay que hacer muchos para que este continente de soledades, al que pertenecemos, tenga una segunda oportunidad sobre la tierra".

La luna, el viento, el año, el día amplifica literariamente la profundidad y coherencia de una afirmación de la cual quiero destacar tres términos: hijos, soledades y oportunidad. Plural y singular, excéntrico al uso por utópico, el texto de Ana Pizarro, autora de otros varios de reflexión sobre la genealogía americana, resulta para mí un solitario homenaje de amor, una proposición de futuro y una afirmación del triunfo de la Vida.

228

La luna, el viento, el año, el día de Ana Pizarro [artículo] María Nieves Alonso.

Libros y documentos

AUTORÍA

Alonso, María Nieves

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La luna, el viento, el año, el día de Ana Pizarro [artículo] María Nieves Alonso.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile